

Cuenca : 30 immeubles classés patrimoine sont en danger

Écrit par Gaëtan Juillard
Mardi, 27 Mars 2012 04:22 -

D'après le quotidien *El Tiempo*, le mois dernier, la Direction du Centre Historique de la Mairie de Cuenca a réalisé un rapport au sujet de l'état de 2.000 bâtiments classés patrimoine. En tout, 30 se trouvent en mauvaises conditions et demandent une intervention urgente. S'ils n'obtempèrent pas à cette décision, les propriétaires pourront être expropriés.

[En savoir plus dans *El Tiempo*](#)